

Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Cikande Bantu Warga Terdampak Banjir Di Perumahan Bumi Ketos Regency

A. Nopriyadi - SERANG.BERSUARA.ID

Jan 11, 2025 - 15:49



Banten, - Hujan deras yang mengguyur wilayah Kecamatan Kibin, beberapa hari terakhir. Sehingga menyebabkan terjadinya banjir di Perumahan Bumi Ketos Regency, bertempat di Desa Ketos Kecamatan Kibin Kabupaten Serang, Provinsi

Banten, Sabtu (11/01/2025).

Di tengah situasi tersebut, Koptu Sigit Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang, hadir memberikan bantuan langsung kepada warga terdampak, sebagai bentuk pengabdian TNI kepada masyarakat.

"Sebagai ujung tombak satuan kewilayahan, kami melaksanakan berbagai langkah penting di lapangan. Diantaranya meninjau lokasi terdampak banjir, dan memetakan titik rawan genangan bersama perangkat desa serta warga," ungkapinya.

Lanjutnya, dilakukan juga pendataan rumah-rumah warga, yang tergenang air, untuk memastikan kebutuhan mereka dapat terpenuhi. Selain itu, menyalakan mesin pompa air yang merupakan alat vital, untuk mengalirkan genangan air keluar dari kawasan perumahan.

Ia juga memberikan edukasi kepada warga, untuk tetap waspada terhadap kemungkinan banjir susulan, mengingat curah hujan yang masih tinggi. Selain itu, memastikan bahwa warga tetap memprioritaskan keselamatan, juga menjaga ketertiban selama penanganan banjir berlangsung.

"Kehadiran TNI di tengah warga, merupakan wujud nyata dari kemanunggalan TNI dan rakyat. Kami akan terus mendampingi dan membantu warga, dalam kondisi apa pun, termasuk menghadapi bencana seperti ini," ujar Koptu Sigit.

Berkat kerja keras Koptu Sigit bersama Pemerintah Desa Ketos dan warga lainnya, situasi di Perumahan Bumi Ketos Regency berangsur terkendali. Namun, antisipasi tetap dilakukan untuk mencegah dampak yang lebih buruk, apabila curah hujan kembali meningkat.

Melalui peran Babinsa seperti Koptu Sigit, TNI menunjukkan dedikasi yang tinggi. Untuk terus berada di tengah warga, memberikan bantuan, dan menciptakan rasa aman dalam situasi darurat.